

## FREUNDE IM ATELIER

### TZIGAN GYPSY TANGO TRIO ROMA TRIFFT TANGO

Tzigan, beheimatet in Cordoba, Argentinien, gehört mittlerweile zu den namhaftesten Formationen im Bereich Tango, Jazz und osteuropäischer Musik. Das Trio vereint traditionelle Roma-Melodien mit der Nostalgie und Melancholie des argentinischen Tangos. Die Musik ist seelenvoll, voller Gefühl, Leidenschaft und Euphorie gespielt. Die Melodien aus ihrem vielfältigem Repertoire, gesungen in Romani und Russisch oder nur instrumentiert, beschreiben Traditionen und Szenarios der Roma: Frühlingmorgende, Beisammensein am Lagerfeuer, kalte Nächte, der Galopp der Pferde in der Ferne, Wind, Tänze, Liebeleien, Träume ...  
All diese Dinge sind präsent und laden die Zuhörer mit virtuosem Spiel dazu ein, erlebt zu werden.

### DONNERSTAG 14. JULI 2022, 20.00 UHR IM KUK KUNST-KANAL

**Tzigan Gypsy Tango Trio sind** (von rechts nach links):  
**Alejandro Montero**, Gitarre 6 und 7 Saiten – Bouzouki – Balalaika – Caz – Tambura, Mandoline, Gesang  
**Juan Sans**, Akkordeon  
**David Macchione**, Violine

Eintritt frei, Spenden äußerst willkommen



## RAHMENPROGRAMM ZUR AUSSTELLUNG

SONNTAG, 3. JULI 2022 & SONNTAG 24. JULI 2022

jeweils 11.00 bis 12.00 Uhr im 2. Stock des Amtsgerichts

### „Interaktive Installation zu den vier Elementen“

Bauen und Spielen mit unseren bemalten Holz-Bausteinen

SONNTAG, 3. JULI 2022 & SONNTAG, 24. JULI 2022

jeweils 15.00 bis 16.00 Uhr Treffpunkt am Eingang zum Schloss

### „Kinder führen Erwachsene“

ein besonderer Blick auf die Ausstellungsobjekte

SAMSTAG, 9. JULI 2022 & SAMSTAG, 16. JULI 2022

jeweils 11.00 bis 11.30 Uhr im Festsaal des Wertinger Schlosses

### „Musikalische Matinee“

mit Schülerinnen und Schüler der Gesangsklasse von Ursula Maria Echl

SAMSTAG, 9. JULI 2022 & SONNTAG, 10. JULI 2022

jeweils 15.00 bis 17.00 Uhr im 1. Stock des Amtsgerichts

### „Mosaik, Mosaik“

kreatives Vergnügen für Jung und Alt: legen Sie ein Mosaik und nehmen Sie ein Foto davon mit nach Hause.

Achtung: nur 6 Personen pro Termin!

Bitte anmelden unter (01 76) 32 57 38 31

## WIR FEIERN WEITER

SAMSTAG, 22. OKTOBER 2022

20.00 Uhr Konzert mit Uraufführung

„Nil Pluriformius Amore“ (Vielfältig ist die Liebe)

von Meinrad Schmitt

SONNTAG, 18. DEZEMBER 2022

14.00 bis 18.00 Uhr

the one and only · KUK Christkindlmarkt

Das detaillierte Gesamtpaket ist auf unserer Homepage zu finden:

[www.kuk-kunstkanal.de](http://www.kuk-kunstkanal.de)

KUK KUNST-KANAL

Kanalstraße 5 | 86637 Wertingen | [www.kuk-kunstkanal.de](http://www.kuk-kunstkanal.de)



2011  
ELF JAHRE KUK  
2022

## AUSSTELLUNG

26. Juni bis 24. Juli 2022  
Städtische Galerie Wertingen

Schulstraße 10 | 86637 Wertingen

## DER KUK KUNST-KANAL ...

... hat in den vergangenen 11 Jahren das Kunst- und Kulturleben in und um Wertingen in hervorragender Art und Weise bereichert.

Als Ateliergemeinschaft in 2011 gestartet, folgte bereits 2014 die Zertifizierung durch den Landesverband der Kinder- und Jugendkunstschulen. Das Angebot und die Fülle an Projekten begeisterte die Teilnehmer.

So sind die Kunstgrundschule, das Bildungsprogramm LTTA, das Kursangebot für Erwachsene, Kinder und Jugendliche oder die Auftritte in- und ausländischer Künstler nur einige wenige Mosaiksteine des kreativen und immer vor neuen Ideen sprühenden KUK Teams.

Sehr dankbar bin ich der Kunstschule in Zusammenarbeit mit Jugendlichen für die Gestaltung der Wände im Schullandheim in Bliensbach. Dort wurden auf sehr eindrucksvolle Weise die Menschenrechte textlich und malerisch festgehalten.

Ich gratuliere ganz herzlich Ursula Maria Echl und Barbara Mahler für ihren arbeitsreichen Einsatz, ihre Steherqualitäten in den letzten Jahren und erinnere an dieser Stelle sehr gerne an Burga Endhardt, von der wir 2019 Abschied nehmen mussten.



Ihr

Willy Lehmeier  
1. Bürgermeister

## AUSSTELLUNG IN DER STÄDTISCHEN GALERIE „VERMÄCHTNIS – ERMÄCHTIGUNG“ VOM WERT KULTURELLER BILDUNG

SONNTAG, 26. JUNI 2022  
BIS SONNTAG, 24. JULI 2022

Teilnehmende:

- Schülerinnen und Schüler des KUK Kunst-Kanals
- Schülerinnen und Schüler der Kunstgrundschule aus den Jahren 2015 bis 2022
- die Malerin Burga Endhardt-Tröndle, Freundin und KUK Mitbegründerin
- der Bildhauer Joachim Kraus, Freund und künstlerischer Weggefährte
- der Künstler und Kunstpädagoge Leo Schmitt, dessen Vermächtnis vor allem in den ausgestellten Mosaikarbeiten der Kinder weiterlebt
- die Malerin und Kunstpädagogin Barbara Mahler, Kunstschule KUK

Diese Ausstellung spiegelt in erster Linie die pädagogische Arbeit aus 11 Jahren kultureller Bildung wider. Sie zeigt, wie Kreativität in allen Menschen erblüht, wenn man sie dazu ermächtigt, ihnen die Möglichkeiten dazu bietet.

Die Kunstschule KUK repräsentiert die Sparten Bildende Kunst und Musik (live zu erleben im Rahmenprogramm zur Ausstellung). Gewidmet ist die Ausstellung den Menschen, die uns mit ihrem Vermächtnis prägten und prägen.

## AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG

SONNTAG, 26. JUNI 2022, 11.15 UHR  
IM FESTSAAL DES WERTINGER SCHLOSSES

### Begrüßende Worte

Willy Lehmeier, Bürgermeister

### Einführung in die Ausstellung

Christiane Grandé | Barbara Mahler  
beide stellv. für die Kooperation Kunstgrundschule Wertingen

### Musikalische Umrahmung

Anne-Sophie | Alban Luis

### Öffnungszeiten

Montag bis Freitag 8.00 – 12.00 Uhr  
Montag bis Donnerstag 14.00 – 17.00 Uhr  
Samstag und Sonntag 11.00 – 17.00 Uhr

## SEHR GEEHRTE GÄSTE, LIEBE KÜNSTLERINNEN UND KÜNSTLER.

Kunst erweitert und bereichert das kulturelle Leben – sowohl hier vor Ort in der Städtischen Galerie Wertingen als auch weltweit – und sie prägt jederzeit einen Teil unseres Lebens.

Mit einer Fülle an Projekten und innovativen Ideen setzte die Kunstschule in den vergangenen 11 Jahren kulturelle Höhepunkte und prägte nicht nur das Kunstverständnis der Erwachsenen, sondern auch das der Kinder.

Deshalb freut es mich ganz besonders, dass die in Bayerisch-Schwaben erstmalige Kooperation zwischen der Grundschule Wertingen und der Kunstschule KUK die Kinder als Künstler in den Mittelpunkt stellt. Es überrascht uns immer wieder, wie junge Menschen auf so mannigfaltige Weise großartige Kunstwerke schaffen können.

Deshalb bildet die kunstpädagogische Arbeit des KUK auch den Schwerpunkt dieser Jubiläums-Ausstellung.

Herzlichen Glückwunsch dem KUK-Team für ihr facettenreiches künstlerisches Schaffen.

Ihre

Christiane Grandé  
2. Bürgermeisterin

